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Jahresbericht 2017 
 

Wie in jedem Jahr möchte ich meinen kurzen Jahresbericht in drei Bereiche aufteilen. Zum einen die 

Einnahmeseite, zum anderen die Ausgabenseite und als drittes noch persönliche Anmerkungen. 

Auf der Einnahmeseite ist erwartungsgemäß nichts Unvorhergesehenes geschehen. Nur die 

Eigenbeteiligung beim Seniorencup wurde direkt mit den Ausgaben verrechnet, so dass keine Einnahmen 

verbucht wurden, und die Ausgaben um die 450 Euro niedriger waren.   

Die anderen geplanten Positionen waren annähernd gleich zum Vorjahr. Positiv ist zu bemerken, dass die 

Zuschüsse des Badischen Sportbundes wieder wie geplant beantragt, genehmigt und ausbezahlt wurden.  

Auf der Ausgabenseite wurde der veranschlage Haushalt in einigen Bereichen nicht ausgeschöpft. Es 

wurden keine Kaderlehrgänge durchgeführt und auch div. andere Posten wurden nicht völlig ausgeschöpft. 

Besonders im Bereich der Kaderlehrgänge, Lehrgänge für Schiedsrichter etc. sollten im kommenden Jahr 

wieder Lehrgänge geplant und auch durchgeführt werden, da wir von Seiten des Bad. Sportbundes für 

diese Bereiche erhebliche Zuschüsse bekommen. Die genauen Zahlen könnt Ihr aus der Übersicht ersehen. 

Für weitergehende Fragen stehe ich anlässlich der Mitgliederversammlung gerne zur Verfügung. 

Anstehende Ausgaben wurden wie immer zuvor in der Vorstandschaft besprochen und erst nach Freigabe 

von meiner Seite aus getätigt.  

Am Ende meines kurzen Berichtes möchte ich mir gestatten noch einige persönliche Worte an Euch zu 

richten. Im abgelaufenen Jahr war die Zahlungsmoral der Vereine sehr gut. Schön wäre es, wenn der eine 

oder andere Verein, dem Verband eine Einzugsermächtigung geben würde. Dies erleichtert die Arbeit 

ungemein und es besteht ja von Seiten der Vereine keine Gefahr, da ja die Lastschriften ja zurückgegeben 

werden können.  

Nun möchte ich mich noch bei meinen Kollegen in der Vorstandschaft für die gute Zusammenarbeit im 

abgelaufenen Jahr bedanken.  

Ich wünsche allen Vereinen und Mitgliedern für das Jahr 2018 alles Gute und „gut Schlag“. 

gez. Robert Ebi 

BBS-Schatzmeister 

 


